

GESTION DES PATS

RETOUR VERS LA GOUVERNANCE POLICE ?

Pour faire suite aux annonces du président de la République en clôture du Beauvau de la sécurité le 14 septembre dernier, le ministre de l'Intérieur Gérald DARMANIN a convié les organisations syndicales ce 29 septembre pour détailler ces annonces et les mesures à venir.

Une de ces mesures est :

**LA GOUVERNANCE TOTALE DE LA POLICE NATIONALE
SUR L'ENSEMBLE DE SES PERSONNELS ADMINISTRATIFS,
TECHNIQUES, SCIENTIFIQUES ET SPÉCIALISÉS !**



**UNE REVENDICATION HISTORIQUE
DU SNIPAT SUR LE POINT
D'ABOUTIR ?!**

**NOUS AVIONS DÉNONCÉ LA FUSION,
L'EXPÉRIENCE NOUS A FINALEMENT DONNÉ RAISON !**

Le ministre a annoncé cette réorganisation effective avant la fin de l'année.
**NOUS NOUS ENGAGEONS À TOUT METTRE EN ŒUVRE
POUR QUE CET OBJECTIF SOIT ATTEINT**

**SNIPAT, SYNDICAT D'INITIATIVES
ET DE PROPOSITIONS !**